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総務文教常任委員会 賛否一覧表
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一 般 会 計
（所管部分）

○ ● ○ ○ ○ ○

※
渡船事業　　

　　特別会計
○ ○ ○ ○ ○ ○

開催日時：３月13日（月）９時30分から

場　　所：大島庁舎

担　　当：議会事務局、会計管理者（会計課）

総務部、総合支所、教育委員会

※ 委員長は議事進行のため、賛否表明はしません。

総務部

小田貞利委員長

山根耕治委員

竹田茂伸委員

荒川政義委員

久保雅己委員

白鳥法子委員

委員長報告の

動画はこちら

　各委員の質疑の一部を紹介します。

栄本忠嗣　
　副委員長

新年度から町のオンライン申

請（３本柱）※ 3で考えています。

AR・VRは観光協会や商工会

等ともワーキンググループ

を作り進めていきたい。

SSWへの相談件数は 1.5倍

と増えており、適応指導教

室の利用者も増えているの

で、相談や支援体制の充実

を図るためです。

昨年度はコロナ禍の影響により

使用料収入が落ち込んでいます。

令和５年度では使用が増えるこ

とを想定し、少し高く計上して

います。

自治体や企業の公式LINEサー

バーは日本に移転しており、

LINE上の問い合わせ内容な

どは別にサーバーが設けられ

ているため、セキュリティに

問題はありません。

総務部教育委員会

教育委員会

総務部

LINE申請支援や AR※1・VR※2 導入の普及、周知

の方法は？

スクールバスの管理、車検、点検はど

ういう形で行っているのですか？

マイナンバーカードを保険証と一体

化することで、現行の保険証は廃止

されるのですか？

車検は年１回実施しており、

日々の始業前点検等はバスの

運行受託者が実施しています。

これまでの保険証も使用は

可能です。

LINE申請事業について、セキュリティに問題

は無いのですか？

社会教育施設の使用料収入見込みは、前年度

の実績をもとに算出をしているのですか？

※１ ARとは…現実世界を仮想的に拡張する技術

※２ VR とは…ヘッドセットやゴーグルを装着すること

で、バーチャルの世界に入り込んだかの

ような体験ができる技術

※３ オンライン申請（３本柱）

① 国のぴったりサービス（マイナポータルの電子申請）

② LINE申請

③ ホームページからの申請

※４ SSWとは…児童生徒が抱えている様々な問題の解決

を図る専門職（ｽｸｰﾙｿｰｼｬﾙﾜｰｶｰ）のこと

教育委員会
SSW※4 派遣事業と適応指導教室事業の予算増額

の理由は？
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